

## Rallye Découverte 2017 : une halte au Rouvreau

La 9ème édition du Rallye Découverte s'est déroulée samedi 18 novembre au départ de Châteauneuf-La-Forêt, l'occasion de faire connaître à de nouveaux participants les techniques de navigation mises en œuvre dans les rallyes historiques. 33 équipages de tout âge et de tous horizons ont participé à cette aventure.

Les concurrents et commissaires devaient faire une pause de 20 minutes au Rouvreau à Saint-Méard afin de préparer la seconde partie du parcours.

Pour cette occasion, la Municipalité avait mis à leur disposition le parking, les locaux du Rouvreau ainsi qu'une collation très appréciée.

L'Ecurie Mauve Historique organise en 2018 le Rallye de la Porcelaine Historique, les 14 et 15 avril à Châteauneuf-la-Forêt.

[www.ecuriemauehistorique.fr](http://www.ecuriemauehistorique.fr)



M. Devin ,  
organisateur



bulletin municipal  
Saint-Méard  
Décembre 2017